

HANDWERKSAMMERM KARLSRUHE

Nr. 20 vom 30.06.2011

Michael Plocher: Abschied nach 20 Jahren **Michael Reichel neuer Außenstellenleiter**

Nach 20 Jahren im Dienst der Handwerkskammer Karlsruhe wurde am 30. Juni Michael Plocher, der Leiter der Außenstelle in Baden-Baden der Handwerkskammer Karlsruhe in den Ruhestand verabschiedet.

Der Jurist startete am 1. Juni 1991 mit seiner neuen Aufgabe, in der er Ansprechpartner für die mehr als 3.000 Betriebe im Stadtkreis Baden-Baden und im Landkreis Rastatt ist. Die Außenstelle der Handwerkskammer Karlsruhe garantiert den Handwerkern vor Ort kurze Wege zu den Beratungs- und Dienstleistungen der Kammer. Seien dies gewerberechtliche Themen, die Ausbildungsberatung, betriebswirtschaftlicher oder technischer Service. Darüber hinaus vertritt der Leiter die Interessen der Handwerkskammer Karlsruhe bei den Städten und Gemeinden, in den Schulen, Banken und vielen anderen Institutionen.

Hauptgeschäftsführer Gerd Lutz betonte in seiner Begrüßung, dass Michael Plocher ein Aushängeschild für die Handwerkskammer Karlsruhe in der Region sei. Sein Fachwissen erfahre hohe Wertschätzung sowohl im Handwerk als auch bei den öffentlichen Institutionen und Organisationen. Der Hauptgeschäftsführer führte zentrale Meilensteine auf, die die Arbeit für das Handwerk in den letzten zwei Jahren verändert hätten: Neue Berufsbilder und Inhalte im Handwerk, differenzierte Dienstleistungen der Handwerkskammer Karlsruhe für Betriebe, die Einführung des Euro, die Novellierung der Handwerksordnung, der Einsatz moderner Informationstechnologien – all dies habe die Arbeitswelt neu gestaltet.

Bei dem kleinen Empfang der Handwerkskammer Karlsruhe wurde auch sein Nachfolger vorgestellt. Mit Michael Reichel, der 42 Jahre alt ist, wird wieder ein Jurist die Außenstelle in Baden-Baden leiten. Nach seinem Jurastudium war Reichel am Landgericht Frankfurt beschäftigt, danach führte ihn der Berufsweg an das Arbeitsgericht und in eine Kanzlei, die sich mit der zivil- und handelsrechtlichen Beratung mittelständischer Unternehmen befasste. Durch einen Masterstudiengang in Frankreich und weitere berufliche Stationen vertiefte der neue Außenstellenleiter seine Kenntnisse insbesondere im Arbeits-, Zivil- und Handelsrecht.

Bei Rückfragen:
Alexander Fenzl, Tel. 0721/1600-116,
fenzl@hwk-karlsruhe.de